

1978 (毎月1回)  
4月号(村の面積)  
33,260km<sup>2</sup>

発行所 福井県大野郡和泉村



(昭和53年3月1日現在)

村の人口	
総人口	1,836人
男	942人
女	894人
生	1人
死	1人
出	2人
入	16人
転	549世帯
転	
世帯数	

## 友だちができたよ (今日から入園)



### お知らせ

### 小松基地航空祭

航空自衛隊小松基地では、北陸三県の方々に広く小松基地及び飛行機を十二分に見ていただくため航空祭を開催し、曲技飛行を始め盛りたくさんの諸行事を予定して皆様方多数のご来場を心からお待ちいたしております。

#### 一、日時

昭和五十三年六月四日(日)  
午前九時～午後三時

#### 二、場所

石川県小松市航空自衛隊  
小松基地内

#### 三、催しもの

(一) 曲技飛行(航空自衛隊曲技飛行チームブルーインパルによる)

#### 四、各種飛行展示

(二) 空挺降下

(三) 陸、海、空自衛隊等各種航空機(約三十機)地上展示

(四) 航空機関連装備品等の展示

(五) 撮影会及び映写会

(六) 音楽隊及び女子鼓笛隊の演奏

(七) 各種売店及び模擬店等

(八) 花自動車の運行

(九) 交通機関について  
基地内に駐車場がありませんので自家用車による入場はできません。

昭和53年度

## 予算概要説明

藤 良 雄

村 長

加

藤

良

雄

昭和五十三年度の予算を二審議願うに際しまして、予算編成に対する基本的な考え方、並びに財政の状況を申し上げ、隔離なき批判と、村政執行に対する特段のご協力とご理解を得たいと存じます。

我が国の経済も、モロにその波を蒙り、長びく不況に加え、円高が更に追い打ちをかけている今日であります。

その対策として国は、景気回復を至上命令とし、超大型予算を編

成、総額の32%に及ぶ国債発行による財源をもって、公共事業を推進し、景気のテコ入れをすることは、ご承知のとおりであります。地方財政につきましても、国は本年度はおよそ三兆五百億円に及ぶ財源不足額が生じるものと見込んでおり、これを地方交付税特別会計の資金運用部からの借り入れ一兆五千百億円、建設地方債一兆三千五百億円の増發等によって、財源の確保を図り、景気の回復に対する協力を求めております。

また、行政の面におきましては

国は三全総の計画を策定し、流域ごとの地域定住圏構想を打ち出し

我が福井県におきましても、第三

次長期構想に嶺北、嶺南の二大定

住圏設定の方向を示唆いたしております。

本村におきましても、既に策定された総合計画を基調とし、

厳しい諸条件の中で住民意志を汲みあげ、新しく変動する社会経済の状況に対応しながら「ふるさと和泉」を定住の地とするべく、村づくりに努力する決意であります。

このたび提案いたしました予算

は、一般会計十一億四千九百八拾九万参千円。

特別会計総額一億五百六拾五万円、総計十二億五千五百五拾四万参千円であります。

前年度当予算に比較し、一般会

特別会計一千參百拾一万六千円の減であります。

本年度予算における投資的経費は、六億參百八拾八万八千円であります。

通建設事業は、前年度に比較して

貳億六千百參拾四万円の増であります。

その主なるものを申し上げます。

第一に環境衛生整備のため、ご

み焼却処理施設建設費として、一

億一千万円であります。

第二には、交通通信網の整備の

ために、

道路改良舗装費 五千拾万円

橋梁整備費 二千參百万円

その他、村道維持修繕費に七百

万円を計上し、生活道路の整備を進めるものであります。

なお、雪国の宿命であります

対策のために、一千參百八拾万円で除雪機械、壱台の更新を図ると

共に、現在保育している機械管理

のため、重機等の格納庫を建設す

べく八百五十万円を計上いたしました。

第三に、産業振興のため、貝皿

ミ処理施設の建設と国の公共事業

推進に伴う、景気回復対策の運動

によるものであります。社会資

本整備に努め、起債額の増加とい

う扱いを、軽じて福となすべく積

極的に公共投資を行わんとするも

のであります。

その財源の見込みとしては、税

収その他の財源を基調とし、起債

を積極的に活用し、冗費を努めて

排除したものであります。

本年度予算における投資的経費

は、六億參百八拾八万八千円であ

りまして、災害復旧事業を除く普

通建設事業は、前年度に比較して

貳億六千百參拾四万円の増であります。

その主なるものを申し上げます。

第一に環境衛生整備のため、ご

み焼却処理施設建設費として、一

億一千万円であります。

第二には、交通通信網の整備の

ために、

道路改良舗装費 五千拾万円

橋梁整備費 二千參百万円

その他、村道維持修繕費に七百

万円を計上し、生活道路の整備を

進めるものであります。

なお、雪国の宿命であります

対策のために、一千參百八拾万円で除雪機械、壱台の更新を図ると

共に、現在保育している機械管理

のため、重機等の格納庫を建設す

べく八百五十万円を計上いたしました。

新規事業といたしましては、角

野地区に国民休養地整備事業が、

昭和五十六年までの四ヶ年継続事

業として実施されることになり、

（次ページへ続く）

(前ページより)

◎地方交付税 二億五千万円  
◎国庫支出金 六千六百八万四千円

◎県支出金 一億八千八百四拾弐万一千円  
◎村債 二億四千四百五拾一万円

円

教育長 高坂昭男



その他特定財源一億一千一万三千円を見込み、不足額四千万円につきましては

◎財政調整基金 一千万円  
◎繰越金 一千万円

を充当することとし、収支の均衡を図つたのであります。

最後に起債について申し上げた

本年度の起債額は、二億四千四百五拾万円を予定し、年度末現債高は、九億四千万円に達する見込みであります。

また、公債費も一億円に近い額となつて参りましたが、このうちおよそ半額に相当する四千七百六十万円余については、地方交付税に上積みされております。

将来とも、辺地債のような財源措置のされる起債を選択的に活用し、健全財政の維持に努め、村づくりを進めて参りたい所存であります。

## 山火事を 防止しよう

山火事の原因は、たばこの火や、たき火などによるものが不始末・たき火などによるものが

和泉村教育の振興に全力を傾注いたす所存でございます。

学校教育におきましては、人命を尊重を第一に、智育、德育、体育を推進し、ゆとりある教育の向上につとめ、社会教育については、社会教育の原点に立ち、過去の実績の基盤の上にたって、よりよい社会教育、社会体育の推進につとめ、和泉村教育の一段の向上発展に努力いたしたいと思います。

村民各位の尚一層のご指導、ご鞭撻とご協力をお願い申し上げまして、就任のご挨拶いたします。

会の情勢は、とみにその厳しさを増し、今や内外ともに、重大な転換期を迎えております。教育界においても、これと同様に質的な転換を迫られており、新しい教育の方向を模索するときがあります。

生涯教育の理念から、学校教育、社会教育を含めた教育制度、内容、方法の改善が種々論議され、今日的な教育課題となつております。

こうした大事な時期にあたり、一般の教育委員会に於て、はからずも教育長に任命されましたことは、身に余る光栄と心から感謝いたしますと共に、その責務の重大さを痛感いたしております。たゞ、身に余る光栄と心から感謝いたしますと共に、その責務の重大さを痛感いたしております。

私は今趣味はと問われて、さて何かと考えさせられます。子供の頃を考えますと想い出されることですが、今日までお与え下さいました、教育委員としての経験をもとに、「情熱と誠意」を基調として

## 就任のごあいさつ

最近における、政治、経済、社会の情勢は、とみにその厳しさを増し、今や内外ともに、重大な転換期を迎えております。教育界においても、これと同様に質的な転換を迫られており、新しい教育の方向を模索するときがあります。

生涯教育の理念から、学校教育、社会教育を含めた教育制度、内容、方法の改善が種々論議され、今日的な教育課題となつております。

私は中童鉱山に入社以来二十一

年間の今日、誰も、かつてない深刻な行く末、生活の不安を感じない者はない情勢に直面している。

今まで、ドルショック、オイル

ショックと国際的、社会的情勢の波があつたと思いますが、高度成

長時代に、この様な情勢に対応す

るため企業内の体质改善に努力さ

れてきました。しかし、今日の低

成長時代の曲がり角に立つ非鉄金

属鉱業は、需要の低迷不振により

生産者価格の暴落に相次ぐ円高ド

ル安、不況というダブルパンチを

うけ、国内鉱山労働者は、過去何

十年と住み馴れた鉱山を去り、職場

を失うという危機に直面し、鉱山

を抱える地域、市町村もその打撃

を大きくうけ、鉱山存続を願う労

使 地方自治体共に取り組み、一

日も早く不況回復と好転を願つも

のであります。

## 議員さん紹介

議員 工藤久雄

### 趣味について

私は今趣味はと問われて、さて何かと考えさせられます。子供の頃を考えますと想い出されることですが、今日までお与え下さいました、教育委員としての経験をもとに、「情熱と誠意」を基調として

### 交通網について

時代の流れと共に地域の振興を図る施策の基本として進められて

三男と独立できる経済的補助の場

長を始め、国道一五八号線の拡幅

(次ページへづく)





# 第二次林業構造改善事業 がスタート!!

最近の社会経済の変化は、めまぐるしいものがあり、森林の公益的機能の増進に対する要望が増大する中で山村人口の村外流出により林業労働の減少等に低迷を期しているのが現状であります。

このような中で、林業総生産の増大、林業の生産性の向上と規模拡大とあわせて林業従事者の所得の増大を図ることを目的として、本年度より第二次林業構造改善事業が四ヶ年をもつて実施されます。

## 第2次林業構造改善事業

**総事業費 247,552千円**

### 事業主体

和 泉 村	森 林 組 合	農 業 協 同 組 合
総事業費 145,130千円	総事業費 73,026千円	総事業費 18,106千円
国 費 72,565	国費 31,513 村費 11,247	国費 9,053
県 費 28,470	県費 7,656 自己負担 12,610	県費 1,810
村 費 44,095		村費 3,621
林道開設 139,578千円	造林施設の設置 36,164千円	自己資金 3,622
鮭ヶ洞線 L=860 53,820	機械保管倉庫 1棟 7,480	
仏谷線 L=1080 85,758	人員輸送車 7台 13,425	
入会林野の近代化事業 5,552千円	トラック(クレーン付) 1台 5,118	
下大納地区 444ha	チェンソー 20台 3,000	
	刈払機 27台 1,431	
	自動枝打機 5台 5,000	
	目立機 10台 310	
	発電機 5台 400	
	樹苗生産施設の設置 25,756千円	
	苗畑整地 2ha 13,560	
	作業用建物 1棟 7,631	
	トラクター 1台 1,920	
	スプレーヤ 1台 750	
	ブロードキャスター 1台 190	
	根切機 150	
	畦立機 65	
	トラック 1,490	
	協業促進事業 1,106千円	
	計画作成 755	
	測量機具 160	
	カード作成 61	
	研究会 130	



## 高志身体障害者 スキー教室開催

スキーを通じて、やればできる。

という自立心の体得と冬季における健康増進を図り、明日への心豊かな生活力を高めることを目的とした、第一回高志身体障害者スキー教室が、三月九日午前十時三十分から九頭竜スキー場において開催されました。

写真はスキー学校の指導員から指導を受ける障害者の方。

三月三日ひな祭りが朝日保育所において行なわれました。この日女の子は着物スタイルでひな人形のように美しく着かざり歌やお踊りなど日頃の練習成果を父兄に披露し、楽しい一日を過ごしました。

## ひな祭り行われる



## 教育研究顕賞者 表彰される

和泉村の児童生徒および教職員で創意と工夫に満ちた教育活動推進に顕著な業績のあった個人、グループの方々に第一回教育研究顕賞が、去る三月九日役場議場において表彰されました。

なお、受賞された方の氏名は先月号に記載しております。



## お知らせ

### 出水期における 増水に注意

今年も雪どけが始まり、出水期を迎える。

ダムのゲートからの放流だけでなく、石徹白ダムや山原ダムも洪水のため、自然に越流しますので、そのときは危険ですから河原に降りないよう注意して下さい。

電源開発株式会社  
長野地区発電管理所

### 標準小作料の 改正について

標準小作料は三年ごとに改正され、その地区的耕作者の経営の安定を阻害しない水準で農家の人が適正な小作料の目安として定めたものであります。算定基礎は、その地域の農業生産の実態と環境状況を考慮しながら定めたものでありますと共に、近年土地改良が進んでいますが、この小作料は土地改良前の農地を対象として設定していますので申添えます。

女子大回転競技に出場した新屋選手は、九頭竜スキー場で身につけた技術をいかし57秒79の好タイムで、福井県初の四位入賞の栄誉に輝いた。

また、男子大回転に出場した谷選手も十六位の好成績でした。

地目 標準小作料の額  
地域 一二、〇〇〇円  
田 和泉村一円

### 東海北陸中学生スキー大会で 新屋喜美江選手四位に入賞

三月二十七・二十八日の両日富山県穂波スキー場において、第十回東海北陸中学生スキー大会が開催されました。

この大会は東海北陸の七県が参加し、男子大回転を始め七種目の競技が行なわれ、本村からは谷信弘選手、新屋喜美江選手が出場しました。

女子大回転競技に出場した新屋選手は、九頭竜スキー場で身につけた技術をいかし57秒79の好タイムで、福井県初の四位入賞の栄誉に輝いた。

また、男子大回転に出場した谷選手も十六位の好成績でした。

